

Xalapa, Ver. A 07 de Octubre de 2024.

Organiza CEDHV conversatorio sobre “raíces afromexicanas”



Autoridades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) en coordinación con Casa Coyolillo y Afrobañalele realizaron el “Conversatorio dinámico: Reivindicación comunitaria de las raíces afromexicanas”.

En las instalaciones de Casa Doña Falla “Museo de la Música Veracruzana”, las y los integrantes de Afrobañalele dieron una muestra de las danzas que desarrollan y con las cuales se busca contribuir a la reivindicación de la identidad de los pueblos afrodescendientes.

La Doctora Namiko Matsumoto Benítez presidenta de la Comisión Estatal otorgó un reconocimiento al ballet Afrobañalele de quienes destacó los movimientos que realizan, así como la energía y emociones que logran transmitir a través del baile.

Por lo que señaló es necesario apoyar y promover las actividades que desarrollan y las cuales contribuyen para reivindicar las raíces de las personas afrodescendientes, además de impulsar el respeto a sus derechos.

La moderación del conversatorio estuvo a cargo de Yeralding Sánchez Morales, titular de la Unidad de Género de la CEDHV y contó con la participación de Jaqueline Sánchez López, Daniela López Carreto y Gabriela Kúchle Olivas, quienes relataron parte de las experiencias que han vivido y cómo a través de las distintas actividades que realizan en Casa Coyolillo contribuyen a fomentar el sentido de identidad de la comunidad afrodescendiente, así como el respeto a la misma.

La entrega de reconocimientos a las participantes la realizó Minerva Regina Pérez López, Secretaria Ejecutiva de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, quien reiteró el compromiso del organismo estatal para apoyar en la promoción de actividades de esta índole.

El ballet comunitario de danza africana Afrobalele, pertenece a la comunidad afromexicana de la localidad de Coyolillo en el municipio de Actopan y tiene como objetivo reivindicar, fortalecer y visibilizar la identidad afrodescendiente, entre otros.